

《单词百科:nucleoli是什么意思?nucleoli怎么发音?nucleoli的解释和用法》

英语单词nucleoli是什么意思?nucleoli怎么读?nucleoli怎么发音?简答网为您整理了nucleoli的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



nucleoli怎么读

nucleoli的读音:[nju:'kli: la]

nucleoli的意思

1、n.核仁(nucleolus的复数);核仁(nucleolus的名词复数);

nucleoli的相关词组

1、 nucleolus vacuole [医]核仁液泡;

nucleoli的双语例句

1、 The atrophic glands have scant cytoplasm and hyperchromatic nuclei with occasional punctate nucleoli.

萎缩腺体内细胞的胞浆含量少,核浓染,偶尔可见斑点状核仁.

2、 Disrupted actin cytoskeleton could be recovered by removal of the VD-toxin before the nucleoli were dyed.

在核仁能够看见以前,即核仁开始着色以前将毒素除去,可以使已经破坏的周质微丝骨架恢复过来.

3、 Big, irregular nucleus with multiple nucleoli could be seen in the cytoplasm by transmission electron microscopy.

电镜下周细胞核大、 不规则、 有切迹,可见多个核仁.

4、 The nuclei are large, irregular, hyperchromatic, and show prominent nucleoli.

细胞核大、 不规则、 核浓染,核仁清晰明显.

5、 Nucleoli (one or two per nucleus) are stained blue with hematoxylin.

一两个核仁被苏木精染成蓝色.

6、 At high magnification, this poorly differentiated prostatic adenocarcinoma demonstrates cells with nucleoli and mitotic figures.

高倍镜下低分化的前列腺癌细胞中可见核仁和核分裂像.

7、 The cell nucleus was large and round or oval, and had 1-3 nucleoli.

细胞核大,圆或椭圆,有1~3个核仁.

8、 These cells do not have prominent nucleoli.

这些细胞的核仁不显著.

9、 The nuclei are uniform and nucleoli are distinct, but the nuclear features overall are low grade.

细胞核大小一致,核仁清楚,但是核的特征总的来说呈低度恶性.

10、 Prominent nucleoli are not seen.

核仁不明显.

11、 The tumor cells hae uniform vesicular nuclei with evenly distributed chromatin, and occasional small nucleoli.

肿瘤细胞核大小一致,呈囊状,其内染色质分布均匀,偶尔有小的核仁.

12、 Prominent nucleoli are seen in the nuclei of this prostatic adenocarcinoma, which is a characteristic feature.

细胞核中可见明显核仁是前列腺癌典型的特征.

13、 Note that nucleoli are numerous and large in this neoplasm.

在肿瘤细胞中核多且大.

14、 The cells are large, with prominent nucleoli and abundant cytoplasm.

细胞体积大,有明显的核和丰富的细胞质.

15、 In rare cases , mild nuclear pleomorphism, prominent nucleoli and mitotic figures may be seen.

少数病人可见多形性胞核、突起的核仁和有丝分裂像.

以上是简答网为您整理的nucleoli怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于nucle

oli的用法、nucleoli的释义、

nucleoli的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/nucleoli>